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質問・答弁月日

質問形態 代表 関連 各個 追及

質問事項
件名1　 指定管理者制度及び公共施設再配置について
（2）指定管理者施設の休止施設について

議員質問への対応調書

令和5年１２月定例会

無所属

足立　考史

12月15日

　来年度以降も、さじ弐拾壱など、地域事業者とも連携しながら、地域活性化を図る活
用となるよう、検討していくこととします。

■進捗状況

　令和６年度も、開館し、事業実施するよう準備を進めています。

更新日：令和６年１月１５日

【質問要旨】

　本年６月議会において、公明党の谷口議員からも質問で触れられた「さじコスモスの
館」については、令和４年度で閉館された。閉鎖理由としては、新型コロナウイルス感
染症や物価高騰等の影響により指定管理者が撤退したとのことだった。その後の「コス
モスの館」の取り組み状況について尋ねる。

【答弁要旨】

　「さじコスモスの館」は、比較的、新しい施設であり、また、隣接するさじアストロ
パークの利用者の宿泊先にもなることから、指定管理者の撤退後においても受け入れが
できるよう、地元事業者である株式会社さじ弐拾壱に協力いただき、７月下旬から８月
末までの夏季限定で臨時開館を行いました。
　８月には、台風第７号の影響により佐治地域の道路等が甚大な被害を受けたことか
ら、受け入れが困難と判断し、中途で休館となりましたが、事業者との調整・協議を行
い、道路等が一定程度復旧した１０月から１１月末までの間も開館したところです。
　来年度以降も、さじアストロパーク、さじ弐拾壱など、地域事業者の皆さんとも連携
しながら、地域活性化を図る活用となるよう、引き続き検討してまいりたいと考えてお
ります。

【対応方針・進捗状況】

■対応方針

対応中


